

Pressestelle, Freitag, 16. August 2013

VHS – Beginn des Herbstsemesters 2013

Am 2. September 2013 startet die VHS Mühlheim mit ihrem Herbstsemester. Mit rund 80 Kursangeboten steht den Bürgerinnen und Bürger in den Bereichen „50 plus“, Kreatives Gestalten, Gesundheit und Sprachen wieder ein interessantes und abwechslungsreiches Semester bevor. Bereits heute liegen der örtlichen VHS 500 Anmeldungen vor. Einige Kurse aus den Bereichen Gesundheit und Kreatives Gestalten sind bereits ausgebucht. Bei vielen anderen Angeboten sind nur noch wenige Plätze frei. Wer sich noch einen Platz sichern möchte, sollte sich beeilen. Erhältlich ist das neue Programm bei der Vhs und im Zentralen Bürgerservice im Rathaus, in den städtischen Einrichtungen, in Apotheken, Banken und einigen Geschäften, wie zum Beispiel im Mühlheimer Buchladen. Im Internet ist das Programm unter www.muehlheim.de/vhs einzusehen. Anmeldungen sind nur schriftlich möglich. Sie können direkt bei der VHS im Rathaus, Zimmer 107 oder beim Zentralen Bürgerservice erfolgen. Ferner ist die Anmeldung per Einwurf in den Briefkasten des Rathauses, per Post, Fax oder E-Mail (vhs@stadt-muehlheim.de) möglich.

Weitere Informationen erhalten Sie bei der VHS Mühlheim im Rathaus unter den Rufnummern: 06108/601-602 oder -606.